

Chers parents,

Dans la filière MRC/Métiers de l'Accueil, la tenue professionnelle exigée comporte des chaussures noires de ville. Or les années précédentes, certains élèves n'avaient pas de chaussures noires de ville.



La photo ci-contre montre le modèle que nous proposons.

Devant la difficulté à faire porter des chaussures autres que des « baskets » aux élèves avec la tenue professionnelle, les enseignantes de la filière ont décidé d'imposer les chaussures avec cette tenue professionnelle.

Pour ne pas trop faire augmenter les montants à payer et parce que les élèves des années précédentes ne s'en servaient peu, nous avons retiré la doudoune sans manches de la tenue Professionnelle.

En vous remerciant de votre compréhension.

Avec notre entier dévouement.

E. CHAMBON  
Directrice Déléguée aux Formations  
Professionnelles et Technologiques.